


MEDIO: **servimedia**
FECHA: 18/11/2014

Agencias

http://www.discapnet.es/Castellano/Actualidad/Linea_Social/el-exministro-gabilondo-reclama-un-pacto-social-en-educacion.aspx

EL EXMINISTRO GABILONDO RECLAMA UN PACTO SOCIAL EN EDUCACIÓN

18/11/2014 **SERVIMEDIA** [Escriba el primer comentario de esta noticia](#)

El exministro de Educación Ángel Gabilondo ha reclamado este martes un pacto social en Educación basado en el conocimiento y en una estrategia de país, durante su intervención en la jornada 'La Educación, recurso de competitividad', organizada por la Fundación Ankara y la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid.

Gabilondo animó a la sociedad y a sus instituciones a luchar contra el "inmediatismo" en lo referido a las relaciones entre universidades y empresas que, en su opinión, deberían centrarse en ámbitos muy concretos y tener unos objetivos claros que puedan ser evaluables, si bien rechazó una visión economicista del conocimiento.

El rector de la Universidad Rey Juan Carlos, Fernando Suárez, subrayó la importancia de que las universidades se acerquen a las empresas, pese a que no "podrán adaptarse a la inmediatez que exige la empresa a la hora de demandar competencias". Asimismo, advirtió de la necesidad de evitar el riesgo de que los alumnos se instalen por tiempo indefinido en una forma de subempleo por el alargamiento de sus prácticas.

Por su parte, el filósofo Fernando Savater reivindicó una educación centrada en los aspectos sociales y que fomente la autonomía de los ciudadanos, al tiempo que genere una disposición a participar y desarrolle la capacidad de colaborar. "La educación no sólo engloba cuestiones tecnológicas, sino sobre todo sociales", exclamó el filósofo.

La jornada reunió en Madrid a una representación de filósofos, académicos, políticos y directivos empresariales para analizar la relación entre estos dos ámbitos. Al acto asistieron el filósofo José Antonio Marina; la consejera de Educación y Cultura del Principado de Asturias, Ana González, y representantes de la empresa como Joseba Arano, director de Recursos Humanos del Grupo Calidad Pascual, o Ignacio Ruiz Casares, socio de Spencer Stuart, entre otros.